

Liebe Schülerinnen und Schüler,

als eine interessante Anregung für Kunstarbeiten bietet sich der Plakatwettbewerb „Bunt statt blau“ an (eine Initiative der DAK Gesundheit).

Hier sind die wichtigsten Informationen:

Der Plakatwettbewerb „Bunt statt blau“

Es werden die besten Plakate gegen das Komasaufen gesucht. Die Plakate sollen andere Kinder und Jugendliche auf die Risiken durch Alkohol aufmerksam machen und für ein gesundes Leben werben.

Gestaltungstechniken: Zeichnen, Malen, Fotografieren, Collage, Gestalten am Computer

Plakatgröße: Format A2

Bild- und Markenrechte: Bitte beachten, dass keine Marken (z.B. von Getränkefirmen) erkennbar sind. Keine Werke anderer Künstler abmalen.

Es gibt attraktive Geldpreise. Alle Infos zum Plakatwettbewerb: dak.de/buntstattblau

Einsendeschluss ist der 30.04.2021

Mit freundlichen Grüßen

Lenka Kazdova